

2022年2月28日

第3回 TTPU セミナー「日本の鉄道システムの海外展開を考える」

東京大学公共政策大学院特任教授 軸丸 真二

閉会挨拶

只今、ご紹介いただきました軸丸でございます。本セミナーの閉会に際し、一言御挨拶申し上げます。

まず、本日のセミナーに、講演者、パネリストとしてお越しいただきました、皆様におかれましては、貴重なご講演及びご意見を頂戴し、誠に有難うございました。

会場及びオンラインでのご参加の皆様には、本日はお忙しい中、ご参加いただきまして誠に有難うございました。限られた時間ではございましたが、大変密度の濃いご講演とご議論をいただきました。ご参加の皆様それぞれにとって有益なセミナーになったのであれば幸いです。

また、冒頭の院長の開会挨拶においても言及されていたように、当ユニットにおける教育・研究活動につきましては、寄付者の方々の手厚いご支援とご理解のもと、展開されております。関係の皆様方には、改めて厚く御礼申し上げます。

私共 TTPU では、今後とも、交通・観光政策に関する教育を通じた人材育成や政策研究に精力的に取り組むとともに、交通・観光政策の重要な政策課題に関する議論、情報発信の大切な活動の場として本セミナーを開催していく所存です。

結びに、2つご紹介がございます。

まず、TTPU では、来月11日に第4回 TTPU セミナー「観光の基本に立ち返る～2000年代の観光の総括とこれからの持続可能な観光のあり方～」を開催いたします。日本の観光立国が本格的に進められるようになってから、約20年経過する中、2000年代の日本の観光の歩みを検証・総括し、これからの持続可能な観光のあり方を考察したいと考えております。是非、本日同様に多くの方々にご参加を頂けると幸いです。

2点目に、本日御登壇の富田様、藤井様、森地様、当大学院の大橋院長をはじめ、当大学院で夏学期に開講している「国際交通政策」の授業で教壇にたって頂いた方々にご執筆頂き、TTPUの宿利客員教授と軸丸が編者としてとりまとめた、「国際交通論 - 政策・産業とその展望 - 」が来月、東京大学出版会より刊行予定です。本日のテーマである、鉄道システムの海外展開をはじめ、国際交通の基本的かつ重要なテーマについて論じております。

会場では、入口で書籍の御案内を配布しておりますが、オンライン・会場ともに本日御参加の方には後程メールにてご案内させていただきます。是非とも多くの方に手にとって頂き、国際交通の現状、課題、今後の展望について考察を深めるお役に立てていただければ幸いです。

最後に、ご参加、ご視聴頂いている皆様方にお願いです。この後、アンケートを送付させていただきます。本日の内容や進め方、また、今後TTPUセミナーで取り上げるべきテーマなど、何でも結構ですので、お感じになっておられることをお聞かせ願えればと思います。皆様からの貴重なご意見を踏まえながら、今後の活動を進めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。

以上をもちまして、簡単ではございますが、閉会の挨拶とさせていただきます。本日はご参加頂き誠に有難うございました。

以上